
 

 

                                      
 

ACTA DE LA REUNION DEL COMITÉ CONSULTIVO 

Biblioteca Virtual de Psicología -Argentina 
 

En Buenos Aires, a los 18 días del mes de marzo de 2017, siendo las diez horas se 
reúne en la sede de la Universidad Abierta Interamericana (UAI) sito en San Juan 951, 
Buenos Aires, el Comité Consultivo de la BVS Psi Argentina, con la participación de la 
Coordinadora Científica Lic. Silvia Viviana Pugliese (UCC – Cgio de Psicólogos de San 
Juan), el coordinador de la Red de Bibliotecas, Lic. Ignacio Mancini (SAP),  Lic. Adina 
González (UCES), Dra. Mónica G. de Braude (ADEIP); Dra.Susana Soto (UAI).; Lic. 
Alejandra Niño (ACTA) Lic. María J. Suárez de Maciel (CTC); Lic. Gladys Leoz 
(UNSL);  Lic. Juan P. Alvarez (UNMdP); Dra. Claudia Bregman (AIGLE) y Lic. Graciela 
Peker (AAPRO) 
 
Ausentes con aviso: Lic. Silvana Guzzo (UBA); Lic. Karina Rodriguez (CIIPME);Dra. 
Silvia Gelvan (OVO); Lic. Leandro Rodriguez Ares (Fund. Barceló); Lic. Flavio Hazrum 
(OPS) 
Ausentes sin aviso: Dra. Lucía Rossi (UBA), Dra. Ana Talak (UNLP); Lic. Cecilia Barrio 
(USAL- B. Blanca);  Lic. Victoria Fabre (Cgio. Psic.);  los representantes de USAL, 
APDEBA, AAPPG, AGBA, AIDEP, APBA, UDA, Universidad Católica de Córdoba, 
Universidad Nacional de Rosario, Córdoba y Tucumán. 
 
Se agradece la hospitalidad de la UAI a través de su Secretaria de Biblioteca, Dra. 
Susana Soto, quien dispuso la Sala de Reuniones y servicio de café para concretar la 
presente reunión 
 
El temario del día consta de los siguientes puntos: 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 
2. Miembros del CC.: situación de los representantes de UDA, UNT y 

UNR. Respuesta de AIDEP y APDEBA 

3. Actualización de la WEB de la BVS Psi solicitada por BIREME: 
a) Cambio y mejoras en la plataforma y metodología de la Base de 

Datos. Dificultades en su implementación en la BVS Psi Arg.  
b) Dificultades para la migración a wordpress 
c) Propuesta de reunión de las BVS de Argentina y BIREME 
d) Aportes de los miembros del Consejo Consultivo: literatura, 

legislación  y eventos  
4. Plan de trabajo 
5. Difusión de la BVS Psi Arg 

  

1- Lectura y aprobación del acta anterior: Luego de la lectura, a cargo 
de la Lic. Pugliese, se aprueba el Acta de la reunión de noviembre de 
2017. 

 



2- Miembros de C. Consultivo: Tal como se acordó en la reunión 
anterior, la Lic. Silvia Pugliese tomó contacto: a) con el Lic. Marcelo 
Pérez de AIDEP, quien le informó que el actual presidente es el Dr. 
Danilo Silva de Portugal. El Dr. Silva manifestó la decisión de continuar 
formando parte de la BVS; b) envió sendos e mails a los Decanos de la 
Fac. de Psicología de la Univ. Nac. de Rosario y de la Univ. de 
Tucumán, sin respuesta. Se acuerda que se tomará contacto personal 
con ambos Decanos, en ocasión de visitar ambas ciudades; al igual que 
con el decano de la UDA; c) APDEBA: La Dra. Mónica Braude 
estableció el contacto con APDEBA, quienes ratificaron su participación 
en esta BVS e informaron de su nuevo director. Dadas las dificultades 
para que algunos miembros del Consejo Consultivo, para asistir a estas 
reuniones, se acuerda que en la próxima reunión se preverá la 
posibilidad que puedan participar en forma remota a través de 
teleconferencias. 

 
 

3- Actualizaciones de la WEB de la BVS solicitadas por BIREME: 
Cambios y mejoras 
a) La Lic. Pugliese envió notas a las Decanas de la Fac. de 
Psicología de la UBA y de la Universidad N. de Mar del Plata- Se le 
agradeció a la Univ. de Mar del Plata la disponibilidad para que el Lic. 
Juan pablo Alvarez realice la migración a WordPress 
b) Se plantea la premura para la migración a Word Press, atento a 
que se recibió una nota del Lic. Flavio Hazrum (OPS) comunicando que 
las demás BVS que dependen de BVS Arg ya están haciendo dicha 
migración. La Lic. Silvia Pugliese escribió a las autoridades de la Fac. 
de Psicología de UBA recordando que el Lic. Juan P. Alvarez está 
disponible para comenzar la migración, pero requiere el ingreso al sitio 
de la UBA. También se les  remitió la nota del Lic. F. Hazrum, no 
habiendo obtenido respuesta hasta el momento de esta reunión. 
c) La Dra. Soto plantea que el Lic. Juan Pablo Alvarez junto con el 
Lic. Flavio Hazrum y el Lic. Ignacio Mancini, podrían comenzar a 
trabajar en la organización del nuevo sitio. 
d) Frente a esta propuesta se acuerda hacer una presentación 
formal por Mesa de Entrada, a la Facultad de Psicología de la UBA, 
solicitándole su ayuda y cooperación para realizar la migración. La nota 
será redactada por las Lics. Silvia Pugliese y Alejandra Niño y una vez 
consensuada y firmada será presentada en la Mesa de Entradas de la 
Facultad por la Dra. Soto. 

  
4- Literatura científica:  

a) Se acuerda la necesidad de generar un campo con “Documentos 
históricos” 

b) La Editorial de la Universidad N. de San Luis acordó su permiso para 
cargar su material. Asimismo irán cargando los resúmenes de las 
tesis de maestría y doctorado 

c) Se analiza la necesidad de mantener un listado lo más exhaustivo 
posible de revistas categorizadas según tengan referato o no, y si 
están indizadas en bases de datos de la especialidad o no. 



 
d) La Dra. Soto recuerda que es importante que se carguen aquellas 

tesis que tienen en su resolución “recomendada para publicación”, a 
fin de garantizar la calidad. Y la autorización del autor cuando se 
trate de tesis autofinanciadas. 

e) La Lic. María Julia S. de Maciel ofrece libros (material de estudio) de 
CTC que fueron digitalizados y a disposición. Se analiza que no ha 
quedado  normatizada la inclusión de libros. Para ajustarse a las 
pautas de BIREME, la Dra. Soto propone que se constituya un 
Comité Editorial, integrado por psicólogos designados por las 
instituciones miembro de la BVS, distintos de los representantes ante 
este C. Consultivo, a fin de que evalúen la inclusión de libros, dado 
que éstos no pasan por una instancia evaluativa. Se observa en la 
BVS Psi Brasil tiene convenios con las Editoriales, la Lic. Pugliese se 
compromete a preguntar al respecto. 

f) Diccionario Biográfico: Se acuerda la importancia de que cada 
institución colabore con pioneros de la Psicología.         

                         
g) Eventos: se acuerda la importancia que estén allí los eventos más 

importantes para los psicólogos, enviarlos a la Dra. Talak . 
 

h) Video de difusión de la BVS y conmemoración del Dia de la BVS 
 
Se recuerda a todas las instituciones miembro que conmemoren el Día 
de la BVS y difundan la BVS Psi Arg . El link para el video de difusión de 
la BVS Psi Arg : 

                   https://www.youtube.com/channel/UC8zqLJBiz8QhLhXgYtMQU6w 

  
 
i) Próxima reunión 
Se acuerda que la próxima reunión se realizará en 1de diciembre de 
2017 a las 13 hs., en la sala de Reuniones de la UCES. 
No habiendo más que tratar se levanta la reunión siendo las 13 hs. 
 
 

                                                                                                    Lic. Silvia V. Pugliese  
                                                                                                    Coord. Científica 
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